

令和6年12月17日  
港城会 社会福祉委員  
33期 佐々 隆盛



今年は猛暑が続き紅葉は2～3週間遅れましたが、街路樹のイチョウもやっと黄葉となり散り始めて来ました。令和6年度4回目の園内緑化ボランティア活動は12月4日(水)会員9名が参加して実施

いたしました。正面玄関前のプランターの草花はこどもランド職員の手厚い水遣りのおかげで抜き取るのは惜しいぐらい、生き活きとしていました。こどもランド職員の皆様、水遣りのお手入れご苦労様でした。

今までプランターに植えてあった秋用花苗をすべて抜き取って、冬用花苗『ビオラ・ペルシアンピンク、ビオラ・クリアイエローインプ、ビオラ・スーパーレッド、パンジー・ブロッツミックス、パンジー・オレンジ、シロタエギク、ハボタン [リアス]』に植え替えて作業を完了しました。抜き取られた草花は、ボランティア参加者の各家庭で大事に育てることにします。

ボランティア作業員のテキパキとした作業に依って、10時頃作業は終了しました。植え替え作業が終った後、全員で記念撮影をしました。その後、珈琲屋らんぷ港店へ移動して新入会者と在来会員との間で交流を深めました。



※※※ 次回ボランティア活動 ※※※  
園内緑化活動は(2025年3月19日)を予定しています。多数のご参加を希望しております。参加希望者は、私のラインまでお知らせ下さい。

ボランティア活動お疲れ様でした。